Aktuell aus Oberachem Freitag, 27. Juli 2018



Oberachern





Freitag, 27. Juli 2018 Aktuell aus Oberachern



Aktuell aus Oberachem Freitag, 27. Juli 2018

Erfolgreicher 2. Oberacherner Naturpark-Markt

Am vergangenen Sonntag fand zum zweiten Mal der Naturpark-Markt in Oberachern statt. Wie auch schon vor zwei Jahren war dieser integriert in das Alt-Oberacherner Heimatfest auf dem Kirchplatz St. Stefan.

Der Markt wurde um 12 Uhr durch Oberbürgermeister Klaus Muttach, Reiner Vogt von der Festgemeinschaft ARGE als Veranstalter des Heimatfestes, Friederike Stetter vom Naturpark Schwarzwald Mitte/Nord sowie Christian Zorn, Fachgebietsleiter Wirtschaftsförderung und Liegenschaften bei der Stadtverwaltung, eröffnet. Anschließend fand ein Rundgang über den Markt statt, bei dem die siebzehn Marktbeschicker begrüßt wurden. Deren Angebot reichte von regionalen Obsterzeugnissen wie Beeren, Marmelade, Liköre und Edelbrände über Dinkelbackwaren, Wurst- und Rauchwaren bis hin zu allerlei Dekorationen aus Holz und anderen Naturmaterialien. Auf dem Markt wurden nicht nur regionale und saisonale Lebensmittel angeboten, vielmehr wurde auch über deren Herkunft und Herstellung informiert sowie ländliche Traditionen vorgestellt. Die Marktbeschicker kamen aus Achern, dem mittleren und oberen Achertal, dem Renchtal, Bühl/Bühlertal sowie dem Raum Offenburg/Lahr.

Der Markt in familiärer Einkaufsatmosphäre sowie das direkt angrenzende Heimatfest mit einem durchgängigen Unterhaltungsprogramm lockten bei angenehmen Temperaturen viele Besucher an.

Die "Naturpark-Märkte" sind Teil der Regionalvermarktungsstrategie des Naturparks Schwarzwald Mitte/Nord. Ziel ist es, den Besuchern die Vielfalt und Qualität der regionalen Produkte näherzubringen und ein Bewusstsein dafür zu schaffen, dass die heimischen Erzeuger zum Erhalt der typischen Schwarzwälder Kulturlandschaft beitragen und diese nachhaltig pflegen. Die Stadt Achern hat die Aufnahme in die "Naturpark-Kulisse" beantragt.

von links: Friederike Stetter (Naturpark Schwarzwald Mitte/Nord), Oberbürgermeister Klaus Muttach, Reiner Vogt (Festgemeinschaft ARGE) und Christian Zorn (Fachgebietsleiter Wirtschaftsförderung und Liegenschaften) eröffneten den Naturpark-Markt.

Jahr war der Basgarde Hof in Ottenhöfen. Zu Fuß ging es an den Bahnhof in Oberachern. Von dort fuhren wir mit dem Zug bis nach Furschenbach und machten uns an die ersten Höhenmeter zum Aufstieg bis zur Benz-Mühle. Ab dort folgten wir dem Mühlenrundweg und hatten eine herrliche Aussicht ins Achertal. Am Basgarde Hof wurden wir herzlich von Michael Thoma empfangen. Er stimmte uns noch vor dem Hoftor auf alles ein, was uns in den nächsten Stunden erwarten würde. Nach einer Vesperpause in der gemütlichen Scheune haben wir Bekanntschaft gemacht mit den Hütehunden, den Hängebauchschweinen und den Esel, Herr Thoma erzählte und erklärte kindgerecht, wo und wie die Tiere in freier Wildbahn leben, welche Charaktere und Namen seine Tiere haben, und was sie alles leisten können. Keine Frage wurde offengelassen und die Kinder hörten gespannt und fasziniert zu. Ein Höhepunkt war unsere Eselwanderung. Wir wurden eingewiesen, wie ein Esel richtig zu führen ist und wie man auf ihm reitet. Eine Stunde wanderten und ritten wir mit 4 Eseln einen Rundweg durch den idyllischen Wald zwischen Furschenbach und Seebach.

Zurück auf dem Hof machten wir eine weitere Vesperpause bevor wir die Lamas und Alpakas kennenlernen durften. Herr Thoma vom Basgarde Hof zog uns in den Bann dieser faszinierenden Tiere. Unsere Kinder waren so brav, dass kein Lama sich ärgerte und spucken musste. Darüber waren wir nicht unglücklich.

Den Erklärungen zum Unterschied zwischen Emu und Nandu, deren Federkleid und natürlichen Verhalten in der freien Wildbahn, lauschten wir gespannt bevor wir dann fasziniert von der Familie der Schottischen Hochlandrinder waren. Der Nachwuchs hatte es uns besonders angetan.

Mit einem weiteren Fußmarsch von 45 Minuten ging es nach Ottenhöfen. Von dort fuhren wir mit dem Zug zurück nach Oberachern. Danke an die Betreuerinnen, die diesen Ausflug ermöglicht haben!



Herzlichen Gläckwansch

01.08.1948

Angelika Steimer

70 J.

Schulkindbetreuung Oberachern

Tierisches Erlebnis der Schuki Oberachern

Bei strahlendem Sonnenschein freuten sich 33 Kinder und 3 Betreuer auf ihren jährlichen Abschlussausflug. Ziel in diesem Freitag, 27. Juli 2018 Aktuell aus Oberachem

Vereinsmitteilungen und Veranstaltungen



Sportverein Oberachern

Acherner Sparkassen-Fußball-Stadtmeisterschaft der E-Junioren in Oberachern

Ebenso wie die "Großen" werden auch die E-Junioren am kommenden Samstag in Oberachern dem runden Leder nachjagen, um den Acherner Sparkassen-Fußball-Stadtmeister 2018 zu ermitteln.

In den vorangegangenen 16 Auflagen seit 2002 gelang es den E-Junioren des SV Oberachern sage und schreibe bereits achtmal, den Titel des Stadtmeisters zu erringen.

Neben den Gastgebern haben mit dem VfR Achern, dem SC Önsbach, der SG Gamshurst/Wagshurst, der SG Sasbachried/Sasbach und dem Vorjahressieger SG Mösbach/Kappelrodeck fünf weitere Teams ihre Teilnahme an der 17. Acherner Sparkassen-Fußball-Stadtmeisterschaft der E-Junioren zugesagt.

Turnierbeginn im Oberacherner Waldseestadion ist um 14:00 Uhr, der Anpfiff für das Finale ist um 17:30 Uhr geplant.

Die Veranstalter hoffen, dass bei vorausgesagten sommerlichen Temperaturen möglichst viele Zuschauer den Weg nach Oberachern finden werden, um dem hoffentlich torreichen Traditionsturnier den entsprechenden würdigen Rahmen zu verleihen.



Sportschützenverein Oberachern

9. Alt-Oberacherner Heimatfest

Der bange Blick auf den Wetterbericht erwies sich als unbegründet, denn rechtzeitig zum Festbeginn hörte es auf zu regnen. Die Vorderladerschützen begleiteten die Festeröffnung mit einem Ehrensalut, während sich die Grillmeister und ihre Helfer auf den zu erwartenden Ansturm auf die Spanferkel vorbereiten. Den Gästen schmeckte es, so dass die "Sauen" allesamt ausverkauft waren





Kameradschaftsbund Oberachern

Kegeln

Die Kegler des Kameradschaftsbundes, treffen sich am Sonntag, den 29.07.2018 um 10.00 Uhr in Mösbach im Grünen Baum zum Kegeln. Interessenten und Gastkegler sind Herzlich willkommen.



Heimat u. Verschönerungsverein Oberachern

Beschrankung in Oberachern

Der Heimat- und Verschönerungsverein möchte auf diesem Weg alle Besitzer eines Schlüssels für die Schranken in Oberachern bitten die Schranken abends zu schließen.

Es macht wenig Sinn, wenn diese abends offen stehen. Das Ziel der Eindämmung des Vandalismus wird nur erreicht wenn sie nachts geschlossen bleiben. Bitte helft alle mit!

Alt-Oberacherner Heimatfest

Der Heimat- und Verschönerungsverein und der Ortsrat von Oberachern möchte sich bedanken bei den Organisatoren Reiner Vogt, Ralph Betsch und Jürgen Huff für den reibungslosen und hervorragend organisierten Festablauf. Ein weiterer Dank gilt der guten Zusammenarbeit unter den Vereinen.

Als wir vor nahezu 20 Jahren starteten mit dem Alt-Oberacherner Heimatfest konnte keiner ahnen welchen nachhaltigen Erfolg dieses Fest immer noch hat. Ebenso gilt der Dank der Kirche, allen Sponsoren, der Stadt Achern, den Kindergärten, der Schule, den Schaustellern an den Ständen, den Musikkapellen und allen Mitwirkenden.

Nur so bleibt die Vereinsgemeinschaft erhalten, wenn wir alle weiter gemeinsam an einem Strang ziehen.

Bernhard Keller; 1. Vorsitzender Heimat- und Verschönerungsverein



Eiskellerdämonen Oberachern

Alt-Oberacherner-Heimatfest

Am vergangenen Samstag fand das neunte Alt-Oberacherner-Heimatfest statt. Als ortsansässiger Verein ließen wir uns dies natürlich nicht nehmen und verbrachten dort einen schönen Abend. Es wurde mal wieder viel gelacht sowie neue Bekanntschaften gemacht.

Nächstes Wochenende geht es schon wieder weiter! Wir sind zu Gast beim Elfmeterturnier des Sportclubs-Önsbach. Auf das Turnier sowie die darauffolgende Beachparty freuen wir uns sehr. Bis bald, Eure Eiskellerdämonen.